Die Bücher wirkten hohl und die Regale zu weit gestellt.

der teufel in dir ist mit was ist die frage ansprechbar

und die bibel wird als das eine buch missverstanden. das hat mich dann aus allem in die moerikestraße 5 gezogen, um was ist die frage zu schreiben. ich erinnere mich, dass ich schon mit fuenf oder sechs oder sieben oder acht oder neun oder zehn (ich habe zwischenzeitlich sehr viele drogen genommen,

Die Welt wird scheiße, wenn man sie sich vorstellt. Die Welt wird scheiße, wenn man an sie denkt. Die Welt verschwindet in ihrer Vorstellung, in einem Gedanken an sie, denn er verkürzt sie. Und die Welt mag sich gerne, sie mag sich jetzt, und also mag sie ihr Verschwinden nicht und also mag sie ihre Vorstellung, jeden Gedanken an sie nicht. Und also mag sie Bilder nicht und also mag sie Text nicht. Und dennoch hat sie lieber ein Bild als keines, lieber einen Text als keinen. Aber sie wird ihn bekämpfen, denn kein Text mehr, kein Bild mehr, bedeutet nicht nichts mehr, sondern die Welt, in die es wieder aufgeplatzt ist. Das Fortschreiten der Welt ist das sich-Auflösen von Bildern.